



Geschwister-Trio beim Sichtungsturnier des Deutschen Judo-Bundes

Mannheim, 12. Nov. 2016



Bild: Benjamin Haas

Es war tatsächlich das erste Mal, dass bei einem Sichtungsturnier des Deutschen Judobundes drei Geschwister antraten. Anlass war das 41. Wolfgang-Welz-Turnier in Mannheim, das der Sichtung der unter 20-jährigen dient. Über 200 Judoka kämpften insgesamt um die Medaillen. Jonas (-66 kg) konnte als jüngster Jahrgang in einem starken Teilnehmerfeld von 28 Judoka antreten. Mit 2 gewonnenen und 2 verlorenen Kämpfen kann er bei diesem Turnier sehr zufrieden sein. Julia (-52 kg) kämpfte sich herausragend in das Halbfinale. Dort unterlag sie knapp durch eine kleine shido Wertung in der Verlängerung. Kurz darauf folgte der Kampf um Platz 3, in dem sie sich dann kräftemäßig geschlagen geben musste. Mit Platz 5 aber eine sehr gute Leistung, für ein Turnier das als die „Deutschen der unter 20-jährigen“ gesehen wird. Jan (-60 kg) konnte an diesem Tag den Turniersieg feiern. Er absolvierte die 4 Kämpfe bis ins Finale meist unter der gesamten Kampfzeit. Im Finale konnte er in einem schweren Kampf eine Wertung für sich verbuchen und stand damit verdient auf dem Siegerpodest. Bei der Siegerehrung erhielt er auch noch den Ehrenpreis der Stadt Mannheim!
Herzlichen Glückwunsch an das Geschwister-Trio und ein Dankeschön der Judoabteilung an Matthias Krieger für die Betreuung !